

Gonzalo Rivas. Primer alto cargo de la Junta con discapacidad física

“Trabajare para que la discapacidad no se perciba como un maleficio”

Antonio Fuentes / SEVILLA

El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía aprobó ayer el nombramiento de Gonzalo Rivas (Jerez de la Frontera, 1959) como nuevo director general de personas con Discapacidad de la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social. Rivas, con casi un cuarto de siglo en el movimiento asociativo y secretario general de la Confederación de Personas con Minusvalía Física (CMAF-Conceme) se convierte

en el primer alto cargo de la Administración andaluza con una discapacidad reconocida.

-**Ya era hora d'mo?**

-Yo creo que sí. Desde la modestia, creo que se ha valorado mi carrera profesional dentro del movimiento asociativo y lo que puedo hacer en favor de estas personas, pero también se trata de una apuesta por hacer visible nuestra realidad, que una discapacidad no es ningún impedimento para trabajar.

-**¿Qué quiere aportar al cargo?**

-Esta designación es un privile-

gio. Lo que pretendo es desdramatizar la discapacidad, que no se vea como un maleficio o una maldición, sino que supone una característica más y que con la ayuda precisa pueden resolverse los obstáculos sin que suponga un sinónimo de marginación.

-**Y ayudar a estas personas con dificultades en su vida diaria.**

-Hay que hacer entender que ésta es una tarea que nos incumbe a todos y a la que hay que responder, porque los discapacitados aspiran a conquistar lo cotidiano, a comunicarse con otros, a todo.



Gonzalo Rivas.

-**El acceso al empleo debe ser prioritario.**

-Me consta que desde Empleo se ponen a disposición medidas para la participación de los ciudadanos. Pero si para cualquier persona un trabajo es una opción legítima, para los discapacitados supone un certificado de ciudadanía.

Rivas releva a Julio Coca, que asume la secretaría general de Atención a la Dependencia. El Consejo de Gobierno aprobó el nombramiento de Mar Alfarero como viceconsejera de Turismo, Comercio y Deportes, en sustitución de Sergio Moreno. Alfarero ocupaba la secretaría general técnica de la Consejería de Turismo, cargo que ostentará Montserrat Reyes, hasta ahora directora general de Promoción y Comercialización Turística, dirección general que se suprime.

